

Fraktion *Bündnis 90* DIE GRÜNEN
im Ortsbeirat Mainz-Altstadt

Vorlage-Nr. 0085/2017

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 25. Januar 2017

Wie kann eine gute altersgerechte Versorgung und Pflege für die Altstadt zukünftig aussehen?

Das Projekt „Zuhause in Mainz“ ist in Hartenberg/ Münchfeld mit Erfolg angelaufen und ein gutes Modell für die Zukunft, die pflegerischen und sozialen Herausforderungen für die Versorgung von älteren und pflegebedürftigen BürgerInnen in den Stadtquartieren zu sichern.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Ist ein solches oder ähnliches Modell für die Altstadt denkbar?
2. Gibt es schon weitere Stadtteile, für die solche Projekte geplant werden und die als Modell für die Altstadt taugen?
3. In welche Richtung gehen die Überlegungen der Verwaltung für eine gute und von den Betroffenen gewünschte altersgerechte Versorgung und Pflege für die Mainzer AltstadtbewohnerInnen (auch unter Berücksichtigung der speziellen Bedürfnisse von Menschen mit Demenz und von MigrantInnen)?

Für die Fraktion

Renate Ammann